

Beantwortung von Anfragen aus den kommunalen Gremien

Stadtwerkeausschuss

öffentlich

am 17.03.2020

Information

In der Sitzung des Stadtwerkeausschusses am 10.12.2019 wurde von Frau Godawa nach der Belegung und den Besucherzahlen des Eyachbades und des Lochenbades gefragt.

Diese Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Besucherzahlen sahen 2018, im Vergleich zu 2017 wie folgt aus.

Eyachbad:

Jahr	2018	2018	2017	2017
Erwachsene u. Jugendliche	92.321	75,03%	100.110	74,12%
Schulen, Vereine und Sonstige	30.731	24,97%	34.949	25,88%
Gesamt	123.052	100,00%	135.059	100,00%

Lochenbad: Im Jahresabschluss 2018 wurden niedrigere Werte ausgewiesen, da die Vereinsbelegung durch den TV Weilstetten noch nicht abgerechnet war.

Jahr	2018	2018	2017	2017
Erwachsene u. Jugendliche	756	7,87% bzw. 3,70%	1.086	4,70%
Schulen, Vereine und Sonstige	8.854 bzw. 19.704	92,13% bzw. 96,30%	22.028	95,30%
Gesamt	9.610 bzw. 20.460	100,00%	23.114	100,00%

Lochenbad		Eyachbad	
Besucher		Besucher	
2017	23.114	2017	135.059
2018	20.460	2018	123.052
Differenz	-2.654	Differenz	-12.007

Mögliche Ursache für den Rückgang der Besucherzahlen beim Eyachbad könnte das im Jahr 2018 nach gelungenem Umbau wieder eröffnete Bad in Hechingen sein, da während der Schließung auch Badegäste aus dem Raum Hechingen das Eyachbad besucht haben.

Für 2019 sind leider noch keine Zahlen vorhanden. Wenn man jedoch bedenkt, dass wir eine Sommerpause im Eyachbad von 3 Monaten haben, also in 9 Monaten über 123.000 Besucher verzeichnen ist dies immer noch eine gute Quote für ein fast 40 Jahre altes Bad.

Die Belegungspläne sind als Anlage beigefügt.